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Conseil de quartier Bellevue – Meudon-sur-Seine 

Réunion de travail #8 du mardi 19 septembre 2023 
 

 
Élus : Pierre GENTILHOMME et Fabian FOUILLET, conseillers municipaux Vice-présidents du Conseil 
de quartier, Patrick de la MARQUE, Maire adjoint 

Responsables administratifs : Léo LOMBARD, directeur de cabinet, Guillemette MATHIEU, directrice 
générale adjointe, Isabelle BÉREND-SCHILTZ, directrice de la communication, Florentin SOLOIS, 
responsable communication et participation citoyenne. 

ATELIER : PIÉTONISATION DANS LE QUARTIER 

Associés tout au long de la concertation, les conseillers de quartier ont été invités à visionner la vidéo 
de restitution de « Meudon 2040 ». Parmi les sujets évoqués, la piétonisation de certaines zones 
dans le quartier. 

Dans cette optique, les participants ont pris part à un atelier sur la piétonisation de certains secteurs 
dans le quartier. Objectifs : définir les emplacements les plus adaptés, la périodicité et la façon 
d’animer ces espaces. Globalement, les conseillers sont favorables aux zones pré-identifiées par la 
mairie. 

Aux abords du marché de Bellevue, les conseillers suggèrent que la zone soit piétonnisée les jours de 
marché. Un conseiller propose que le stationnement côté commerces de la rue Marcel Allégot soit 
alors neutralisé. L’espace libéré pourrait alors servir pour accueillir du commerce éphémère. Plus 
occasionnellement, les rues pourraient accueillir des expos temporaires, des concerts voire même un 
carnaval. Les conseillers sont favorables à la piétonisation temporaire du haut de l’avenue du 
château pour accueillir des événements, comme cela avait été fait lors du pique-nique des artistes en 
juin. 

Un conseiller demande à ce que soit étudiée une piétonisation temporaire, sur le modèle de « rue 
des enfants » autour des écoles pendant les sorties de classe.  

Quelques participants évoquent une piétonisation du chemin Scribe et du sentier Louis Blanc, pour 
favoriser la promenade. D’autres espaces sont rapidement évoqués comme le pourtour de la place 
Tony de Graaff ou le bas de la rue Savignac. 

Les remarques des conseillers sont bien notées par les services de la Ville. Ils seront associés à la 
suite des réflexions. 

 

 



 
 

Hôtel de Ville – 6 avenue Le Corbeiller, 92190 Meudon 2 
01 41 14 80 00 – Meudon.fr 

ATELIER : RENOUVELLEMENT DES CONSEILS DE QUARTIER 

Élus fin 2021 pour deux ans, les Conseils de quartier vont être renouvelés fin 2023. L’appel à 
candidature se déroule jusqu’au 30 novembre. 

Pour préparer au mieux ce renouvellement, les conseillers sont interrogés sur ce qui les a poussés à 
être candidat en 2021. La plupart des conseillers ont été informés par l’affichage ou par Chloroville. 
Un conseiller souhaite attirer l’attention de la mairie sur la nécessité de visibiliser l’action des 
Conseils de quartier. Selon lui, certains Meudonnais pensent que les Conseils de quartier ne sont pas 
des instances où il y a une réelle participation des habitants. Sa remarque est notée par la Ville. La 
communication sera renforcée pour le prochain mandat des Conseils de quartier. 

Un autre participant demande à ce qu’un petit document de communication sur le renouvellement 
soit remis aux conseillers afin qu’ils puissent informer les habitants du quartier. 

ACTUALITÉS 

TRAVAUX 
La construction du parking provisoire de Thalès est désormais terminée. Il pourra accueillir 170 
véhicules, le temps que les travaux de l’Île Seguin, qui accueillera le parking définitif, soient terminés. 
Ce parking devra être démoli avant la fin 2030. Les élus saluent le travail d’architecture pour que le 
bâtiment se mêle au mieux à son environnement. 

Les travaux de sécurisation du carrefour de Verdun ont pris un léger retard. L’enfouissement 
terminé, les travaux de voirie commenceront d’ici la fin d’année et dureront trois mois. 

Les travaux du CNRS suivent leur cours. Une rampe d’accès au chantier a été créée vers la rue 
Allégot. Un puit de 18 mètres de profondeur sera créé pour mettre en place une nouvelle 
canalisation descendant jusqu'en bas du coteau. Contrairement à ce qui s’est dit dans le quartier, 
cette intervention ne sera pas réalisée par un tunnelier. 

EQUIPEMENT MULTISERVICES RUE PAUL HOUETTE 

Une réunion a été organisée début septembre pour présenter le projet aux riverains. Depuis la 
dernière présentation, le projet a légèrement évolué : diminution de l’emprise au sol du bâtiment, 
réduction du volume global et réduction de la hauteur. 

Un conseiller intervient pour signaler son désaccord avec le projet, ainsi que celui des riverains. 
D’autres conseillers interviennent pour préciser qu’il ne s’agit pas de la position partagée par les 
conseillers. 

COMMERCES 
La salle de sport rue du Martin-Pêcheur, anciennement gérée par Wellness, a rouvert le 2 octobre. 
Elle est désormais gérée par le Forest Hill. 

Simply Best Food a ouvert à la rentrée place Tony de Graaff. Ce « garde manger de quartier » 
propose une large variété de produits, aussi bien bruts que cuisinés. 

Les travaux du Franprix ont pris du retard. L’ouverture est désormais prévue d’ici la fin d’année. 
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AGENDA 

La prochaine réunion sera la dernière du mandat. Elle réunira les 3 Conseils de quartier le lundi 27 
novembre, 19H, au Potager du Dauphin.  

Cette réunion sera suivie d’un cocktail pour permettre aux conseillers et aux élus d’échanger entre 
eux. 

Meudon, le 10 octobre 2023 


